

# Les régatiers en action

---

## **Castagnole X - News du week-end des 23 et 24 novembre 2019 - Force 6 à 7 à l'entraînement du samedi pour affronter la pétrole de la régata du dimanche**

Après un vendredi d'entretien pour occuper Etienne et Michel, l'équipage s'est constitué avec Bertrand, Patrick, Cyril au piano, Etienne, Anne, Jérôme, André, Michel, et Jean qui nous a rejoints pour un baptême à l'eau salée bien fraîche.

Après une tentative suspendue d'envoi de spi avec une trentaine de nœuds dans la baie de Quiberon bien agitée (avis de grand frais de Sud à Ouest), nous sommes allés tirer des bords autour des bouées de la rivière d'Auray. Ce terrain de jeu est vraiment magnifique.

Pendant que certains terminaient cet entraînement par un peu d'entretien à bord, d'autres nous ont préparé un excellent petit dîner à Keret qui nous a mis dans les meilleures dispositions pour affronter le dernier jour du challenge Intermarché le dimanche.

La météo annonçait force 4 à 5, nous avons eu 1 à 2 ! Petit parcours côtier de 7,5 milles qui ont pris près de 3 heures aux deux premiers et beaucoup plus aux suivants.

Castagnole malgré son poids a réussi à coller aux basques de Durduc. Ce dernier a terminé en tête 2 minutes avant l'heure limite pour que le premier passe la ligne d'arrivée ! Grâce à lui, la régata était validée et notre place de deuxième ce jour nous a permis de conserver notre place de premier au challenge sur les 5 journées courues !

Le match racing avec Durduc est une course dans la course qui est sans merci sur l'eau mais entretient de si bonnes relations que les résultats se sont fêtés conjointement par un dîner à Keret.

Prochain rendez-vous pour la régata de Noël le 14 décembre.

**Arzon. Le dernier challenge de la saison pour le Yacht-club** Article Ouest-France Publié le 27/11/2019 à 06h33



Le challenge d'automne Intermarché s'est terminé, dimanche, par de belles courses. Le comité de course du Yacht-club du Crouesty (Ycca) a retardé le départ le matin faute de vent, puis raccourci et opéré des changements de parcours tout au long de la journée.

En Osiris, le bateau Dur Duc de Serge Ducroux et Antony Durand a remporté la course du jour devant Castagnole, de Michel Entat, le grand vainqueur du challenge au cumul des points depuis le mois d'octobre (dix courses). Cette victoire est le fruit du travail et de la régularité de l'équipage.

En monotype, l'open 5.70 Ville d'Arzon, skippé par Christophe Queret, a gagné le titre de champion d'automne, devant Sea Sic, d'Éric Fritsch. Tout au long de la saison, il y a eu d'intéressantes bagarres sur l'eau entre les open 5.70.

Lors de la remise des prix, Marc Eymond, le président du Ycca s'est réjoui de la bonne ambiance sur l'eau et d'avoir assisté à des régates de qualité lors de cette demi-saison.

## Michel Entat s'offre le record de la Vieille

Article Ouest-France Publié le 16/10/2018 à 00h36



Ce samedi se disputait, sur l'eau, la troisième manche du record de la Vieille et, avec elle, la reprise des régates d'automne. Deux manches se sont déjà disputées au printemps et dans 15 jours la quatrième clôturera la série.

Avec un départ donné en baie de Kerjouanno, les équipages devaient faire le tour de la Vieille et revenir à l'endroit initial, en passant les marques Sud, Méaban et Epieu. Une dizaine de bateaux, parti sous une météo favorable, se disputait le record de 2 h 39, détenu par Marc Rousseau. Les équipages étaient composés de six à huit marins. Michel Entat, sur Castagnole, a ravi le titre et battu le record en 2 h 19 temps compensé, contre 2 h 23 pour Marc Rousseau. « Nous avons passé toutes les marques en tête mais toujours avec un bateau qui nous talonnait », raconte Michel Entat. La lutte a été serrée et le vent monté à 20 nœuds à certains moments est descendu pour le retour à 15. « En tout cas, il y a trois choses importantes à bord : la sécurité, le plaisir et la performance. Nous avons eu le grand chelem. » Un équipage où la parité régnait. Enfin, dimanche se disputait un nouveau challenge Intermarché.